

# 夏祭り

8月9日(日)、恒例の「夏祭り」を開催しました。

当日はたくさんの方が来場して下さいました。また、たくさんのボランティアの皆さんにもご協力いただきました。

開会の挨拶の後、やぐらを囲んで盆踊りが始まり、大垣音頭や炭坑節など太鼓の音に合わせて、踊りに手拍子にたくさんの方が参加されました！盆踊りの合間に、職員による「南中ソーラン節」の踊りも披露させていただきました。

模擬店では、焼きそば、焼き鳥、みたらし団子、かき氷、ジュース、くじ引きを用意させていただき、とても好評でした。

夏祭りの最後は、手持ち花火や吹き出し花火で楽しんだ後、盆踊りで締めくくりました。吹き出し花火やナイアガラの花火は夏祭りを華麗に彩り、参加者の皆様からは大きな拍手をいただきました。

今年も、ご利用者様やご家族様、ボランティアの皆様、地域の皆様、たくさんの方々にご協力いただき、活気のある夏祭りとなりました。来年も皆様に楽しんでいいたけるよう企画していきたいと思います。ありがとうございました。



おいしいかった  
おかわり！



☆ご協力いただいた皆様☆  
南踊会様 桜小町様 太鼓: 加藤様 桜高校様